

あんそ俱楽部

2026.01

vol.86

寒さの折、いかがお過ごしでしょうか。
2026年も引き続き、日ごろの生活に少しでも
お役立ていただけるような情報を届けして参ります。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2026年丙午(ひのえうま)は、どんな年?

～飛躍する「午」に火の力が合わさった勢いのある年～

2026年は、火の力が重なることで情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ち溢れる年となります。大きな飛躍のチャンスですので、新しいことや諦めかけていたことに挑戦すると良い結果に繋がる年になるとのこと。また、人とコミュニケーションをとることで、運気が上がるとされる年もあります。丙午の「火」には「社交性を高めて人から人へ思いを伝える」力があるとされていますので、自分の考えや気持ちを言葉にして周囲に伝えることで、物事がスムーズに進んだり、新しいご縁が結ばれたりといった良い結果が得られる1年になる事が期待できます。火が重なるので力が高まり過ぎて、制御できなくなる恐れもあるともいわれています。衝動的に動いてしまうと、必要のない争いを生む事があるかもしれません。感情的にならず冷静に考えてから行動することが重要です。コミュニケーションをとる際は、思いやりを込めて伝えるようにこころがけたいですね。今年も素敵な一年になりますように…



暮らしのヒント

ウォーキング、始めませんか



美味しいものをたくさん食べて、運動不足になりがちな時期になりました！(笑)
運動不足の解消に、近くのコンビニまで買い物に行くことがあれば、徒歩で行かれるのは、いかがでしょうか。
短い距離でも、継続して歩くことで、体力向上に繋がります。
歩くことで、ストレス解消にも繋がるとか・・
最初は、嫌ですが、慣れるだけこう楽しいですよ♪
今年の冬は、ウォーキングに挑戦してみませんか。

マネー講座

2026年の予算を今月に確定！



ほとんどの方が、2025年分の源泉徴収票を手にされたと思います。2025年初頭に決められた年間貯蓄額は達成できましたか。円が弱くなり物価が上昇し…なかなか思うように実行出来なかった方も多いかと思います。原因の一つに「不定期な出費」があります。2026年に予想される車検代、固定資産税、誕生日などにかかる費用を計算して月々積み立てておくことで、生活費から出さずに済み年始に決めた貯蓄額を達成することができます。

家族を守る

～非行少年の状況～



令和7年11月末の刑法犯少年の数は465人。特別法犯少年の数は37人と前年同期に比べ刑法犯少年は77人、特別法犯少年は1人の増加となりました。窃盗犯・粗暴犯で全体の77%を占めています。小学生が53人（11%）、中学生が162人（35%）、高校生が134人（29%）。また、不良行為で補導された少年は2286人で前年同期に比べ435人の増加です。ご家族にお子様をお持ちの方は他人事で片付けないでくださいね。

今月の店舗News



断熱リフォーム×家族の幸せ！

ご実家で、寒いと感じられた経験はないでしょうか。現在、現行の省エネ基準(H28省エネ基準)を満たしていない戸建て住宅は、全体の約82%と言われています。断熱リフォームは、国も推奨しているので、手厚い補助金制度もあります！ご興味のある方は、ぜひお問い合わせください！

ANSO HOME
株式会社アンソホーム



ホームページ

●建設業/滋賀県知事(般-5)第42242号

●滋賀県防犯設備士協会 正会員

●(公社)滋賀県防犯協会 賛助会員

●(一社)日本防犯学校 滋賀支部

近江八幡市江頭町455番地

アンソホーム 検索



0120-05-3005

定休日/毎週火曜日・水曜日

